



今年の夏も記録的な夏の暑さとなりました。9月に入ってもまだまだ夏のような暑さが続きそうですが、子どもたちは暑さに負けず、毎日元気よく日々の活動を行っており、楽しそうな声が聞こえてくる毎日です。



毎日畑仕事がんばりました！



今年も畑にたくさんの夏野菜を植えました。連日の暑さを考慮し、最初は職員が夕方に水やりを行っていました。大人がやることは簡単ですが、子どもたちが植えた野菜なので、水やりなどの仕事も子どもたちにやってほしいという気持ちがずっとありました。猛暑日が毎日続く中、いつ、どのようにやってもらうのが一番いいのかを考えました。そこで、プールを行う前(9時前後)の暑さが厳しくない時間帯に、500mlのペットボトル1本で水やりをすることにしました。そうすることで、水やりの時間も短時間でできるのではないかと考えました。子どもたちにペットボトルを持って来るように声をかけると次の日には用意してくれる子が多くいました。水のやり方も1つの苗にペットボトル1本の水をあげるという単純作業なので、年少児の子でもスムーズに行え、畑での滞在時間も5分と短時間で済みました。それから毎日子どもたちは暑さに負けずに一生懸命畑仕事を頑張っています。おかげで、今年もたくさんの夏野菜を収穫することが出来ました。収穫した野菜は年長児が包丁で切って、クラスでクッキングをしました。自分たちが収穫した野菜は特別なようで野菜が苦手な子も美味しそうに食べる姿が見られました。

水やりの様子



【運動会のお知らせ】 日時：10月7日(土) 9:30~11:00

雨天時：14日(土)に延期

○14日に開催できなかった場合は中止とさせていただきます。

○3歳以上児のみの参加となります。

○3歳未満児は通常の土曜保育を行います。

※詳細は、後日お知らせいたします。



		9月
1	金	諸経費集金日・防災訓練・職員会議
2	土	父母の会奉仕作業(プール撤去)
3	日	
4	月	給食会議
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	皆で歩こう
13	水	
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	敬老の日
19	火	
20	水	
21	木	
22	金	
23	土	秋分の日
24	日	
25	月	
26	火	ケース会議
27	水	口座振替日
28	木	
29	金	十五夜
30	土	

